

**Sitzungsvorlage 53/2017
Abbruch und Neubau Kindergarten Südstraße;
Präsentation von Planungsvarianten des Neubaus**Sachverhalt:

Mit dem Gemeinderatsbeschluss vom 24.03.2017 wurde das Architektenbüro Huschka aus Nordheim mit den Architektenleistungen für den Neubau eines sechsgruppigen ganztagesfähigen Kindergartens in der Südstraße beauftragt.

Grundlage für die Planung sind die Ergebnisse der bisherigen Beratungen des Gemeinderats und der Verwaltung zusammen mit der Kindergartengesamtleitung. Die Flächenplanung beruht grundsätzlich auf den Maßgaben des Kommunalverbands für Jugend und Soziales zur Erteilung einer Betriebserlaubnis sowie den Empfehlungen für den Raumbedarf.

Ziel ist, für den stetig steigenden Bedarf an Betreuungsplätzen eine möglichst wirtschaftliche und gleichzeitig zukunftsfähige Lösung für sechs Ganztagesgruppen zu schaffen.

Die Verwaltung wird dazu die momentane Situation und die zu erwartenden Entwicklungen im Betreuungsbereich darstellen.

Aufgrund bisheriger Erfahrungen und Gegebenheiten durch den Bestand sind einige Punkte bei der Planung zu berücksichtigen. Weiter sollen Möglichkeiten für Räume zur Fremdnutzung u.a. aufgezeigt werden.

Frau Becker-Huschka hat zwischenzeitlich mögliche Planungsvarianten erstellt und wird diese mit den zugehörigen, auf der Kubatur beruhenden, Kostenschätzungen vorstellen.

Neben den baulichen Rahmenbedingungen sind auch organisatorische Gesichtspunkte zu bedenken. Dies betrifft vor allem das Thema „Essen“, welches nicht nur im Bereich der Ganztagsbetreuung eine große Rolle spielt. In der Sitzung werden die Überlegungen der Verwaltung aufgezeigt und die verschiedenen Möglichkeiten wie Essensbelieferung durch die Mensa und Essenszubereitung im Kindergarten selbst vorgestellt.

Um Beratung und Beschlussfassung wird gebeten.

LL